

北緯40度の地球村 東端の国

普代っ子

普代村立普代小学校校報
No.4 令和元年7月8日発行
Tel:0194-35-2550 Fax:35-2566
あいさつ 思いやり 笑顔輝く普代っ子

第14回久慈市小学校陸上記録会



6月19日(水)「久慈市小学校陸上記録会」が久慈市総合運動公園で行われました。当日は、選手、応援団、役員補助員として5年生、6年生が参加しました。運動会后、短い期間での練習でしたが、選手児童は放課後練習の他、朝、業間、昼休みに自主的に取り組み、その成果を存分に発揮しました。また、応援、役員補助の子ども達も一所懸命頑張りました。保護者、地域、教育委員会のたくさんの皆様にも応援していただきました。ありがとうございました。

5年生の一戸小学校との交流学习

東日本大震災後、県内の小中学校では従来の教育活動を「いきる」「かかわる」「そなえる」の視点で見直し復興教育を推進しています。さらに普代小学校では、内陸部の児童との交流を通して自分達の住む普代のよさを再確認するため、一戸小学校との交流学习も行っています。6月28日(金)一戸小学校の5年生が来校し、本校5年生と交流(鶯鳥神楽披露、ゲーム)し、一緒に給食を食べ、三鉄「震災学習列車」に乗り震災時の様子や復旧・復興の進捗状況について学習しました。

【参加児童の感想】(一部抜粋)
一戸小との交流では、給食で友達になった人もいて、食べながら自己紹介をしました。神楽発表では普代のことを伝えられてよかったです。震災列車では、野田村で松の木をまた生やして復興のために努力していると思いました。



老人クラブとの交流会(環境整備作業)

7月1日(月)老人クラブとの交流会を行いました。当日は、校庭の草取り、校舎周りの草刈り、校舎前の庭木の剪定も行っていただきました。1年生から3年生までは、老人クラブ、折り紙サークルの方々と一緒に七夕飾りを作り、竹竿に飾りました。4年生から6年生は校庭でグランドゴルフを行いました。ぬかるんだところがあり、子ども達はちよっぴり苦労しましたが、交流しながら上手になっていました。「もっとやりたい」という子もいました。)七夕飾りもグランドゴルフも、子ども達はとても楽しそうでした。お越しいただいた皆様、お忙しい中、ありがとうございました。



PTA 環境部による花苗移植作業

6月26日(水)PTA環境部の皆さんと環境委員会の児童で校舎前の花壇にマリーゴールドを移植しました。春はチューリップがきれいに咲き、その後、球根を取って花壇がやや寂しい感がありましたが、過日行われた人権の花も咲き、校舎前通路は華やかになりつつあります。環境部の皆様ありがとうございました。



久慈地区特別支援教育研究会スポーツ交流会

6月28日(金)はまゆり学級の児童が久慈地区特別支援教育研究会スポーツ交流会に参加してきました。開会行事の後の各校の自己紹介では恥ずかしさで、大きな声で話すことができなかった子もいましたが、ほとんどの子は自分の名前を体育館一杯に響く声で伝えることができました。自己紹介の進行は本校の児童が堂々と務めました。その後はゲームをしたり、フォークダンスを踊ったりして他校の友達と交流を深めることができました。



普代小学校の教育活動の様子

